

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

**“ABATIMIENTO FUNCIONAL
Y SINDROME DE
RECUPERACION FALLIDA”**

**ALUMNA: ALEJANDRA VELASQUEZ
CELAYA**

SEMESTRE: 6°

ASIGNATURA: GERIATRIA

UNIDAD: 2

**CATEDRATICO: DR. RICARDO ACUÑA
DEL SAZ**

**TUXTLA GUTIERREZ, CHIAPAS, 24 DE
SEPTIEMBRE DE 2020**

La medicina geriátrica se basa, precisamente, en la conservación de la funcionalidad, que puede equipararse con la calidad de vida.

Abatimiento funcional agudo

Se considera una manifestación inespecífica de enfermedad y es necesario investigar la causa. Las afectaciones y anomalías de los pacientes de edad avanzada se presentan en forma atípica.

Síndrome de falla para recuperarse

Se enfrenta cuando el anciano alcanza un nivel de discapacidad máxima; constituye un estado de vulnerabilidad ante sucesos futuros en relación con la baja reserva homeostática. Este término se utiliza en situaciones de fase terminal y cuando la declinación de la salud es irreversible. Por lo tanto, la falla para recuperarse es el fin de una fase terminal en enfermedades crónicas, como la demencia.

Etiología

La principal causa de la falla para recuperarse es la relación entre varias enfermedades coexistentes, caquexia y un medio ambiente adverso

Manifestaciones clínicas

Son característicos la pérdida de peso inexplicable, la pérdida del apetito y el estado nutricional deficiente con disminución de tejido graso y masa muscular, que llevan a una marcada dependencia en las actividades de la vida diaria.

Diagnóstico

Es necesario reconocer los datos clínicos del anciano frágil que se mencionan a continuación: anorexia, disminución de peso, desnutrición, depresión, deterioro cognoscitivo, aislamiento social, abandono y muerte.

Prevención y tratamiento

Es necesario detectar, prevenir y tratar todos los trastornos que se presentan en el síndrome de fragilidad; es la base para evitar el avance hacia la recuperación fallida.

Bibliografía

Rodríguez, R. (2011). *Práctica de la geriatría*. México, D. F.: Mc GrawHill.